
 

 

Mehr Platz am Genoveva-Schauer-Platz  
 
Anfrage 
Der BA 5 bittet die Verwaltung zu prüfen und mitzuteilen, wie erreicht werden kann, dass die 
Aufenthaltsqualität am Genoveva-Schauer-Platz nicht unter der Zahl der dort abgestellten 
Motorräder und Lastenfahrräder leidet. Außerdem wird gebeten, folgende Fragen in diesem 
Zusammenhang zu beantworten: 
 
Aktuell werden Motorräder auf Gehwegen durch die Verkehrsüberwachung geduldet, wenn 
sie nicht direkt behindern. Wie sieht es mit Motorrädern in einer Fußgängerzone aus? Werden 
sie auch hier geduldet, auch wenn sie die Aufenthaltsqualität des Platzes beeinträchtigen? 
Wie ist hier die Regelung für Lastenfahrräder und ähnliche Fahrzeuge? 
 
Wie sind die Bedingungen, wenn für das Motorrad eine Parklizenz beantragt wird?  
Kann auch für ein Lastenrad eine Parklizenz beantragt werden? 
 
Wäre es möglich, im Umfeld des Genoveva-Schauer-Platzes einen Stellplatz für Motorräder 
und Lastenräder zur Verfügung zu stellen, auf denen ohne Parklizenz geparkt wird, analog dem 
Stellplatz für Motorräder in der Breisacher Straße? 
 
Begründung 
Die Aufenthaltsqualität am Genoveva-Schauer-Platz ist durch die Masse an abgestellten 
Zweirädern stark beeinträchtigt. Die neu geschaffenen Radstellplätze haben die Situation 
schon sehr verbessert, doch für Lastenräder und Motorräder wurde keine Abstellanlage 
vorgesehen. 
Zunehmend schaffen sich Haidhauser Familien Lastenrädern an, mit denen sie ihre Kinder 
transportieren können. Die Stadt München fördert die Anschaffung mit einem Zuschuss. Auch 
der BA 5 begrüßt diese Entwicklung ausdrücklich. Doch ist bisher ungeklärt, wo diese 
Fahrzeuge geparkt werden sollen. 
Die Situation am Genoveva-Schauer-Platz soll hier zum Anlass genommen werden, um einige 
Fragen rund um das Thema zu klären. 
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